



*Coches del año.*



**RENAULT CLIO  
COCHE DEL AÑO 1991 EN EUROPA.**

España, Alemania, Francia, Italia, Inglaterra y hasta 12 países europeos más lo han decidido. El resultado ha sido contundente. Renault Clio ha obtenido la máxima puntuación posible en este tipo de elección. Por muchas razones: su amplia gama de motorizaciones, su alto nivel de equipamiento en todas las versiones, sus interesantes opciones, su excelente presentación y, sobre todo, porque de esta forma se valora el esfuerzo que Renault ha realizado para elevar el nivel de los coches pequeños.

Clio es el coche del año 1991. Materia Viva.

RENAULT  
**Clio**  
MATERIA VIVA

— VEN A VERLO A: —



**ARIES SERVICIOS**  
Ctra de Argamasilla, km 163

Tlfs: 42 03 79 - 41 19 08  
42 12 19 - Fax: 43 03 03